

Nach Dorf und Schloss Tirol

(106 km 2h Fahrtzeit)

Anreise

Die Reise beginnt am Infopoint der Ferienregion Castelfeder in Auer. Von dort aus führt die Route über die Staatsstraße nach Bozen und weiter über die MEBO (Schnellstraße Bozen – Meran) nach Meran. Bei der Ausfahrt Marling-Untermals biegt man ab und fährt über die Gampen- und Schafferstraße durch den Stadtteil Obermais. Weiter geht es über die Passeiererstraße bis zu einer Weggabelung, wo man links abbiegt und bald darauf das Dorf Tirol erreicht. Das Dorf liegt auf einem sonnigen Hügelrücken, umgeben von ausgedehnten Obstkulturen und Weinbergen.



IDM Südtirol-Alto Adige/Angelika Schwarz

Von hier aus hat man einen weiten Blick über die Meraner Umgebung. Ein entspannter Ort mit viel Natur und landschaftlichem Charme erwartet die Besucher.

Vor Ort

Von Dorf Tirol aus ist das Schloss Tirol nach einem angenehmen 20-minütigen Spaziergang erreichbar – es gilt als das bekannteste Schloss des Landes und trägt seinen Namen stolz. Als Stammsitz der einst mächtigen Grafen von Tirol, die erstmals um 1140 erschienen, hat diese majestätische Festung eine reiche Geschichte zu erzählen. In einem erbitterten Machtkampf mit den rivalisierenden Grafen von Eppan erlangten sie nach deren Niederlage die Herrschaft über das Land und verliehen ihrem Territorium ihren eigenen Familiennamen. So prägten sie den geografischen Begriff „Land Tirol“. Als im 14. Jahrhundert nur noch eine weibliche Nachkommin – Gräfin Margarete – übrig war, übergab sie im Jahr 1363 das Land an ihren Vetter, Rudolf von Habsburg, was zur Integration Tirols zu Österreich führte. Folglich ist die Geschichte des Schlosses eng mit der Geschichte des Landes verknüpft. Über die Jahrhunderte hinweg erlebte das Schloss wechselvolle Schicksale, ging zeitweise in den Besitz der Stadt Meran über und wurde sogar Kaiser Franz Josef I. als Geschenk überreicht. Nach der Eingliederung Südtirols an Italien wurde das Schloss als "Feindeigentum" in den Besitz des italienischen Staates überführt. Vor einigen Jahren gelang es, das Schloss in den

Besitz des Landes Südtirol zurückzuführen. Heute ist das Schloss Tirol nicht nur ein beeindruckendes historisches Monument, sondern auch ein Symbol für die kulturelle und politische Vergangenheit der Region. Es erzählt eine faszinierende Geschichte, die Besucher aus der ganzen Welt anzieht und die reiche Vergangenheit Südtirols zum Leben erweckt.



[Hier klicken](#) um die Google Maps Route zu erhalten

Tourismusgenossenschaft Castelfeder an der Südtiroler Weinstraße
Società cooperativa turistica Castelfeder sulla Strada del Vino
Hauptplatz 5 Piazza Principale | I-39040 Auer/Ora (BZ) | Südtirol/Alto Adige
Tel. +39 0471 810 231 | info@castelfeder.info | www.castelfeder.info